
 

 

令和元年７月２３日･２４日開催 全国知事会議における西脇知事発言 
 

資料７ 医師確保対策に関する緊急提言（案） 
 
・ 賛成の立場から１点だけ申し上げる。 

・ 医師確保だが、いま国は医師偏在指標と専門医の養成定員シーリングで都道府県ごとの医師

確保目標とか、専門医の定員を設定することにしている。 

・ 京都府の実情を申し上げると、京都大学の医学部と京都府立大学の医学部では、長年府内の

医師不足地域だけはなく、府外にも相当医師を派遣している。あと、大学の医育機関において

は教官とか大学院生は授業や研究に費やしており、臨床に従事している期間が非常に少ない。

そういう事情をぜひとも勘案してほしいというふうにお願いしている。 

・ そういう意味では、今回の提言の中に地域の実情を踏まえたということと是非とも事前に都

道府県の意見を聞いてほしいということを盛り込んでいただき、全国的にも地域の実情は相当

あるので、ぜひとも国にお願いしていただきたい。 

 

「株式会社京都アニメーション 第１スタジオ火災」 
 
・ ７月１８日に京都市伏見区で発生した京都アニメーションの火災について申し上げる。 

・ 今回の火災では、３４人が亡くなり３４名が重軽傷。お亡くなりになられた皆さまに心から

ご冥福申し上げるとともに負傷された皆さまの一日も早い回復をお祈り申し上げる、この間、

国の内外から犠牲者に関した、また企業に関し、献花や哀悼の意をお示しいただいている。寄

せられたお気持ちに感謝申し上げる。 

・ 京都アニメーション、コンテンツ産業だが、非常に京都府や府庁を舞台にするなど、地域を

愛してもらっている。また非常に従業員を大切にしている会社で、突然の惨劇で非常に多くの

優秀な従業員を失われたということで、会社に対してもお見舞い申し上げる。改めて寄せられ

たお気持ちに感謝申し上げる。ありがとうございました。 


